
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

やまんなか便り  
 

開館：水金土 

10～16 時 

毎年１月１４日に行われる「粥占い」。小豆粥が

竹筒の中にどのぐらい入り込むかで、今年の 

 やまんなか ランチ会 

【 】 R７年１月１５日（水） 

【 】 12時 30分～ 

【参加費】 600円程度 ※未就学児以下無料 

【 】 要予約。お電話またはメール、スタッフまで 

※万が一、参加希望が多い場合は、人数を制限する場合がございます。 

新年最初のランチ会です♪初めての方も大

歓迎★寒いですが、ご参加 

お待ちしています！ 

やまんなか 
  0743-94-0666 

murapura163@gmail.com ✉ 

高尾・春日神社 粥
かゆ

占いへ 

 
発行元：南山城村役場 産業観光課 

発行日：令和 7年 1月 1日 

【日 時】 R７年１月１４日（火） 

【時 間】 1０時半～ 
※一緒に行きたい方は１０時に、やまんなか集合 

昨年は大変お世話になりました。 
新年もよろしくお願いいたします！ 

農作物の豊作具合を占う行事です。健康を祈願して小豆粥

を萱（かや）のお箸で頂く風習もぜひやってみてください♪

皆さんもご一緒に見学に行きませんか？？ 

萱のお箸 

粥占いの結果 

鼻笛・オカリナなど 

みんなで笛を吹こう！ 
 

【日時】R７年１月２２日（水） 

【時間】10～12時 

【参加】無料 （出入自由） 

2/２３文化の集い出演に向

けての練習会です♪見学だ

けでも大歓迎！ 

 南山城村から発信！ 

ZINE（ジン）の会 
 

自由に発信する、手作りの紙

冊子「ZINE」。文化の集いへ

の出品についても相談中！ 

【日時】R７年１月２２日（水） 

【時間】14時～ 

【参加】無料 （出入自由） 

 定住自立圏 移住者交流会 
 

都道府県の枠を超えた、伊

賀・笠置・山添の移住者さん

達と出会える定期的な交流

会です！今回の会場は南山

城村★楽しいビンゴ大会な

どで盛り上がりましょう！ 

終了後は直売所の「しいたけ

＆鍋まつり」イベントでお昼

ごはんタイム♪ 
 
【日時】R７年２月２日（日） 

【時間】１０～１２時 

【場所】やまなみホール(研修室) 

【参加】無料・要予約・定員２０名 

 ちくちく 手しごとの会 
  

【日時】R７年１月２４日（金） 

【時間】14時～ 

【参加】無料 （出入自由） 

 

各自お好きな手芸を持参

して、一緒に作業を楽しみ

ましょう！編み物、刺繍、

縫物、刺し子など、 

なんでもOKです★ 

 
空き家 

無料相談会 

同時開催！ 

☎ 



    南山城村議会報告会にて、移住者たちとの意見交換会 

                              移住交流推進員   野﨑弘之 

 12/2(月)、やまなみホールで議会議員の皆さまと、移住者・Uターンの方々とが意見交換をす

る機会がありました。「議会報告会」の一環として、今回は「村外から移り住んで来られた方々」

の意見を聞いてみるという、議員の皆

さんの粋な計らいとでも言いましょう

か、なかなかに貴重な機会をいただき

ましたので僕も参加してきました。子

育ての実情や、ごみの問題、災害時の

課題など、様々な疑問や質問などがあ

りましたが、具体的な意見交換の内容

については「議会だより号外版」に掲

載されているので、僕のレポートの中

では省略させていただきます。あくまでも僕個人の私見ですが、まずはこのような場を設けてく

ださった事に感謝です。移住者の目線で見ると、実際に南山城村で暮らしてみて「初めて体感す

る事」があるのです。それは「他の自治体ではこうだったのに、南山城村ではなぜこうなの？」

という単純な疑問に近いと思います。それを「昔からのルールだから」という説明では納得がい

かないのです！時代の変化に合わせ、村

暮らしをさらに良くしていきたいと思う

のは、移住者であろうと地元住民であろ

うと共通の意識だと思います。そういっ

た観点で情報交換ができたという事は、

一歩前進できたのかなと感じました。そ

して、議会議員の皆さまと会談する事に

より、それぞれの議員さんのお人柄に触

れる事ができたという充足感がありまし

た。そりゃ選挙に関する質問とか不平不

満の話題もありましたよ(笑)。でも移住者にとって一番大切な事は、「今後も議員の皆さまと一村

民として対等に会話ができる事」だと思うのです。そのための良い機会になったというのは間違

いないでしょうね。会が終わった際に、ある議員さんから「第 2回目も開催しないといけない

ね」というお言葉をいただき、個人的にとても感激してしまいました。南山城村の良いところ

は、移住者と地元住民とが一緒に村づく

りの取り組みを行っているところだと思

います。移住者の皆さんも、移住者たち

だけで群がるつもりはないと思います。

地域のルールにも納得して暮らしたいで

すし、住民の皆さまと協働できる村づく

りを求めているはずです。初めての意見

交換会は、「この村はさらに良くなる」

と思わせてくれた「希望の会」ともなり

得る出来事でした☆ 

 


